

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.764 • CEUTA Domingo 1 Diciembre de 1946 • EJEMPLAR: 40 CMS

Las mujeres japonesas pueden votar



Con motivo de la promulgación de la nueva Carta constitucional japonesa jurada por el emperador Hiro-Hito la mujer ha obtenido el derecho a intervenir en las elecciones con la otorgación del voto. La fotografía recoge un grupo de "geishas" a las que ahora, como a todas las mujeres, se les ha reconocido este derecho político, señalando la trascendente reforma introducida

ARGENTINA TAMBIEN SE PREPARA PARA LA GUERRA

El Parlamento aprueba una ley que implante el servicio militar entre los doce y los cincuenta años

«El mundo está dividido en dos campos - Este y Oeste - y durante los años próximos se decidirá su destino» dijo el diputado Antonio J. Benitez

Buenos Aires, 30.—Por cincuenta y seis votos contra diecisiete la Cámara de Diputados ha aprobado el decreto ley expedido por la junta revolucionaria de 1944, en el que se dispone que todos los argentinos comprendidos entre los doce y los cincuenta años estén sujetos al servicio militar.

Dicho decreto se ha convertido en ley, pues ya, anteriormente, el Senado había aprobado todos los decretos de dicha junta revolucionaria.

La ley establece tres períodos de la instrucción militar obligatoria: Primero, pre militar, entre los doce y los veinte años; segundo, servicio militar en filas, de los veinte a los treinta; y tercero, reserva, de los 22 a los cincuenta años.

Durante el debate los diputados de la oposición atacaron enérgicamente al Gobierno afirmando que la medida era militarista.

Uno de ellos, Reynaldo Pastor, criticó el plan de instrucción pre militar diciendo: "no se le ha dado al país ninguna explicación de las razones que existen para la formación de las generaciones guerreras cuyos terribles resultados para la paz y la felicidad se han percibido en Europa."

El diputado Antonio J. Benitez, que habló en favor de la ley, negó que la misma tuviese características totalitarias o militaristas y agregó que los países que no estaban preparados militarmente antes de la segunda guerra mundial, fueron sorprendidos. Más tarde añadió: nadie puede ser tan inocente como para no comprender que todas las

conversaciones actuales sobre la paz, son en realidad una cortina de humo detrás de la cual las potencias mundiales ocultan sus preparativos para la guerra. Nuestro país no puede quedar fuera de la conflagración si ésta se produjera. El mundo está dividido en dos campos —este y oeste—, y durante los años próximos se decidirá el destino del mundo".—EFE.

FRANCO

habla a los trabajadores de España

«La palabra «Camarada» representa la hermandad de



os guerreros y también la solidaridad en el trabajo y la hermandad en el sufrimiento»

«El Estado nuevo es un estado social. No viene a darle opio a los trabajadores»

La palabra camarada representa también la solidaridad en el trabajo y la hermandad en el sufrimiento, que es también hermandad en la verdad. Por esto al consagrar el nuevo Estado la palabra camarada para la vida de relación, no hace más que reafirmar la solidaridad de los españoles en todas las clases sociales en la gran batalla de la Patria que nos hace a todos camaradas (Muy bien, muy bien).

He seguido de cerca vuestras tareas y comparto vuestras inquietudes. Y las he seguido con toda la preocupación que corresponde al Jefe del Estado que se define como un Estado social, un Estado que no se inhibe de las actividades el trabajo y del porvenir de sus masas sociales; que sobre la sangre de sus mejores hombres se dió el abrazo de entendimiento, el abrazo de la solidaridad. No soy de los que impugnan la debilidad de ayer, aquellos gestos y aquellos errores del pasado, de la lucha de clases, que no veían los daños ni los propios errores: yo veía la no conformidad, el ansia de rebeldía, el justo anhelo de una vida mejor... (Una clamorosa ovación interrumpe al Caudillo. Varias voces: ¡Te queremos todos!) No lo digo para mostraros un halago. Yo, que viví intensamente la vida de la verdad, que nunca parece más clara que en los campos de batalla, fui voluntario a mandar unos hombres marcados, señalados y estigmatizados por la sociedad: aquellas cabe-

(Pasa a la página 5).

TEATRO DE ENSAYO, por BETA



--No comprendo a esta gente. Montamos nuestro mejor tinglado futurista y sólo engañamos a tres personas...

--¿Engañar...?

--¡Bueno, don José! Es hablar en la intimidad del teatrillo.

Churchill cumple 72 años



Londres, 30.—El ex primer ministro británico, Winston Churchill, cumple hoy setenta y dos años de edad.

Celebrará su cumpleaños en su residencia de Kent.—EFE.

El Partido que impera en Méjico TIENE TENDENCIAS COMUNISTAS

PADILLA ATACA AL PRESIDENTE MIGUEL ALEMÁN QUE HOY TOMARA POSESION

El candidato derrotado afirma que las elecciones presidenciales fueron un fraude y que él «trabaja por la libertad de los mejicanos»

Los Angeles, 30.—En vísperas de la toma de posesión del presidente electo de Méjico, Miguel Alemán, su contrincante, el ex ministro de Asuntos Exteriores, Ezequiel Padilla, que reside actualmente en California, ha declarado que él, Padilla, ganó las elecciones presidenciales en su país, pero se le arrebató el triunfo "por fraude en el escrutinio de los votos".

Añadió que Alemán contaba con el apoyo del Gobierno y del Ejército, por lo cual resultó elegido.

También atacó al partido que se halla en el poder en Méjico,

del que dijo que tiene "fuertes tendencias comunistas"

Padilla, que dimitió su cargo hace tiempo para presentar su candidatura a la presidencia de la república, separándose del ex presidente Avila Camacho, abandonó Méjico después de las elecciones y se ha desterrado voluntariamente en los Estados Unidos.

Anunció que se propone «trabajar por la libertad de los mejicanos», como jefe del partido de oposición, pero no piensa regresar inmediatamente a Méjico.—EFE.

Madrid, 30.—En la mañana de hoy fueron recibidos en el Palacio de Oriente por S. E. el Jefe del Estado, los mandos y jerarquías del Frente de Juventudes, presididos por José Antonio Elola, quien en nombre de los reunidos hizo presente al Caudillo que después de los diez años de mando efectivo que tienen en España estos camaradas, quieren hacer presente que toda la juventud está dispuesta "en todo momento —dijo— a servir porque ello es servir a España. Solamente pedimos a Dios que nos conceda el que dentro de otros diez años podamos venir de nuevo a ponernos en contacto con Su Excelencia".

El Caudillo dijo que para él constituía una alegría y una verdadera satisfacción el tomar contacto con la juventud, sobre todo con la de la actual generación española, sobre cuyos hombros ha caído el peso principal de levantar a España.

Les exhortó a que continúen laborando por el bien de la patria con tanto entusiasmo y fe como lo hicieron en las trincheras, en estos difíciles momentos en que se libran las batallas de la paz.

S. E., que estrechó la mano de todos los reunidos, fué entusiásticamente vitoreado al fin de sus patrióticas palabras, y terminó haciendo entrega del Trofeo que lleva su nombre al gobernador civil de Badajoz, ganado en las pruebas deportivas de las juventudes y de un banderín del gobernador civil de Santander.

Seguidamente el Generalísimo recibió a los trescientos productores que han celebrado en estos días un Congreso, en el que han estado representados ocho millones de trabajadores españoles.

Sanz Orrio, que presidía la comisión, pronunció unas palabras para resaltar la obra de los trabajadores españoles y el deseo unánime de sus representaciones de llevar a cabo un acto de adhesión incondicional al Jefe del Estado y a la gran obra social

que el régimen lleva a cabo.

El Caudillo pronunció unas vibrantes palabras ante los trabajadores, recordándoles el espíritu de trabajo y de sacrificio con el que hemos de ganar todas las batallas. Recordó las penalidades por que pasan hoy tantos pueblos en Europa, incomparablemente mayores que nuestra crisis.

Su Excelencia les explicó una pequeña lección basada en los postulados de nuestro Movimiento nacional, pensando siempre en que las dificultades de nuestra Patria son obra de los cuarenta años de abandono de los regímenes y gobiernos que nos precedieron.

Las palabras del Caudillo, fueron repetidamente ininterrumpidas con calurosos y entusiásticos vítores y aplausos.

A continuación recibió en visita privada al señor ministro de Educación de Portugal, Excmo. señor don José Caeiro da Mata, con el cual departió cordialmente durante largo rato.—EFE.

EL CAUDILLO habla a los trabajadores de España

(Viene de la primera).

zas duras que de Barcelona y de tantos puntos de España venían a nuestra Legión, nosotros los convertimos en los mejores soldados para la Patria, en camaradas formidables, y aquellos hombres, ayer al margen de la sociedad, dieron con su vigor prez y gloria al glorioso Tercio de españoles que constituyendo el nervio de nuestra Legión extranjera demostró la verdad y el valor de aquel impulso, y lo mismo cuando los errores pasados de las luchas de clases derramaban sangre y se forjaban rebeldías, o cuando nuestros emigrantes iban a América porque no se conformaban con la decadencia española, y se lanzaban a conquistar un mundo y una posición, veía los destellos del valor de una raza... (Nuevos vitores y aplausos interrumpen al Caudillo) que no se conforma con las mediocridades.

El Estado nuevo es un Estado social. No viene a darle opio a los trabajadores, absolutamente no viene a eso; viene a levantarlos, a dignificarlos, viene precisamente a darles libertad y a darles y reconocerles derechos; para nosotros, la primera de las libertades descansa en redimir de la miseria, en elevarles moral y materialmente y que sin ello no caben ni la libertad ni la justicia (Muy bien, muy bien. Grandes aplausos). Y quiero aprovechar estos momentos para daros, si puedo, una pequeña lección de la experiencia de una lucha continuada en el servicio de España y por la mejora de los españoles.

Fué Ángel Pestaña, quien en el libro que escribió, "30 días en Rusia", confesaba su indignación; se quedó espantado de la gran estafa comunista, como se han quedado espantados también cuando se levantó el telón de acero, aquellos diplomáticos extranjeros, de la falta de sensibilidad y de fraternidad humana cuando un semejante se caía en la calle y no había un ruso que le tendiese la mano... (Muy bien, muy bien. Grandes aplausos). Y le dejaban

morir, caído sobre la acera o sobre la calzada, porque su sensibilidad estaba muerta y no querían verse con la G. P. U., por el terror a los crueles interrogatorios de su cruel y famosa política.

Esta es la realidad a que conduce el olvido de los principios espirituales y el quebrantamiento de las leyes económicas, pues a aquel estado de insensibilidad se unía el más espantoso de miseria.

Hay tres cosas que constituyen la base del estado económico de los pueblos. Estos crecen y se multiplican, y si no se multiplican a su compás las riquezas, los pueblos se morirán de hambre. Ya España conoció en siglos pasados, no obstante tener una población menos de la mitad de la presente, azotes y años terribles de hambre. Es necesario el trabajo fecundo para que no sucumba la iniciativa privada, el esfuerzo de todas las inteligencias para que se puedan concebir empresas y ahorros, para que se puedan realizar; pero si negamos el derecho a la propiedad, el derecho a disfrutar de lo creado, si negamos la iniciativa privada sustituyéndola por la infecunda burocracia de un Estado, si negamos el derecho del ahorro para los hijos y para el mañana, nosotros habremos paralizado todo el proceso económico. Y a plazo fijo el atraso o la destrucción de toda la economía y con las grandes crisis, como la que sufrió Rusia en el tiempo que ponía en ensayo el materialismo marxista, la ruina de millones de seres; y no serían los ricos los que se morirían, se morirían vuestros hijos, se morirían vuestros hermanos, se morirían los menos dotados... (Una larga salva de aplausos interrumpe a S. E. Una voz: ¡Dios te guarde, Caudillo! Otra: ¡Muera Rusia! Otra: ¡De tí lo esperamos todos! Otra: ¡Serás el mejor defensor del mundo entero!

Esta es la realidad del Movimiento nacional. El Movimiento nacional no es un partido, y no lo es porque no hay en él las ventajas de los partidos y por-

que si las hubiera, las destruiríamos (Muy bien), el Movimiento nacional es la comunidad de todas las clases de España en un servicio a la Patria y en un servicio al bien común. Esta es la comunidad nacional que nosotros creamos. Se puede reformar la propiedad, se puede condicionar la propiedad, se puede y debe, al lado de los derechos establecer unos correlativos deberes, deberes duros, pero que exista el premio al afán creador, que exista la iniciativa privada, que exista el ahorro, que aquí estamos nosotros para hacer la justicia social y para hacer que lleguen a los últimos rincones los resultados de ese esfuerzo y de esos beneficios. (Grandes aplausos).

Y vamos a la última reflexión. Por que muchas veces en vuestras reuniones y en estos congresos salen de ellas propuestas con un gran impulso, con un gran

espíritu, pero con un desconocimiento muchas veces muy grande de las realidades, por una razón: porque en España ha habido cultura universitaria, en España ha habido cultura primaria, con sus muchos defectos; pero en España no ha habido enseñanza media, para todos, sólo alcanzó a un reducido sector, y yo quiero decir que el Movimiento nacional, aunque vosotros no hayáis percibido la necesidad, quiere implantar nuevos centros de Enseñanza Media, quiere dar la batalla de la Enseñanza Media.

Yo os pido, para esta como para todas las obras, fe y constancia. Nadie nos regalará las cosas. Esas radios extranjeras, que tanto aparentan preocuparse de nuestra escasez y de nuestras necesidades, nada nos han de regalar; mejor harían en brindarnos la ocasión de comprar los propios víveres. (Muy bien). Sin

embargo, muchos países, que están bajo la responsabilidad de sus propios gobiernos, están muriéndose de hambre y estos no les preocupan. La escasez es una realidad del mundo que en cuanto nos afecta la hemos de corregir con nuestro esfuerzo. Llevamos cuarenta años de abandono, con aquellas luchas políticas de partidos, que mejor pudiéramos llamar de partidas; en aquella lucha incivil se fué desangrando y destruyendo la Patria. ¿Por qué no tenemos hoy abonos? Porque no hubb política de gobierno que los creara. ¿Por qué no tenemos gasolina ni lubricantes? Porque permanecían dormidas las barras y los lignitos esperando la mano de un gobierno que viniera a levantarlas... (Los aplausos vuelven a interrumpir a S. E.).

Y este es nuestro porvenir; hemos de dar muchas batallas por la paz, hemos de darlas con mucho sufrimiento, y si no alcanzamos nosotros propios el bienestar que anhelamos --que yo creo que se alcanzará--, lo alcanzarán vuestros hijos a quienes les ofreceremos un porvenir mejor. ¡Arriba España!

(Una clamorosa y entusiástica ovación acoge las últimas palabras del Caudillo, al que se viorea repetidamente).

Quiero vender... pero ¿cómo si nadie lo sabe?

¡Ya lo tengo! voy a anunciarlo breve en EL FARO que es muy eficaz y además, muy económico

El Congreso Nacional de Trabajadores presentó sus conclusiones

El ministro, señor Girón, las acogió con entusiasmo para darles fuerza legal, prometiendo trabajo y justicia.

Madrid, 30. —Terminada la sesión de clausura del Congreso Nacional de Trabajadores, el delegado nacional de Sindicatos, don Fermín Sanz Orrio, y presidente de la Comisión permanente, señor Solís, y la totalidad de los congresistas, se trasladaron en manifestación al Ministerio de Trabajo para entregar sus conclusiones al ministro.

brió con todo cariño y entusiasmo estas conclusiones para darles fuerza legal. Saludó a todos los representantes de los trabajadores españoles y prometió trabajo y justicia, que siempre en España habrán de brillar, siguiendo las consignas de S. E. el Jefe del Estado.

En el replano de la escalera principal, el delegado nacional de Sindicatos, en nombre de los reunidos, expresó al señor Girón la confianza de todos en su continua labor y en la espera de que las conclusiones sean admitidas y traducidas en realidad cuando las circunstancias lo permitan.

Estas palabras provocaron gran entusiasmo entre los representantes de los trabajadores. Después el señor Girón conversó con algunos de estos representantes, y escuchó de sus labios la petición de que sea entregada la Medalla del Trabajo al delegado nacional de Sindicatos, don Fermín Sanz Orrio, y al secretario del Congreso, señor Solís. — CIFRA.

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

- EN CEUTA:
 ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.
 DELEGACIONES:
 TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.
 ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.
 LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.
 LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.
LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

GRAN CIRCO TREBOL

EL CIRCO DE LAS Dos Pistas

Clamoroso éxito de toda esta monumental compañía HOY domingo TRES grandiosas funciones a las 4,30, 7,30 y 10,45. No pierda la ocasión de presenciar esta magnífica compañía, que actuará en esta plaza **MUY POCOS DIAS**

Casa Sánchez

Taller de reparación de toda clase de máquinas de escribir, Balanzas, Básculas y Medidores de Aceite. Piezas de recambio originales.

Abonos de limpieza y conservación de toda clase de maquinaria.

Academia de Mecanografía

Falange Española 23. Teléfono 242

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta
 Millán Astray, 7. Teléfono 798

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Dr. José Navarro Martínez
 Especialista en enfermedades de los niños y Puericultura
 Consulta en General Yagüe 12 primero de 4 a 6
 Teléfono 7-9-0 CEUTA

Dr. Peidro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
 Ex-jefe de los servicios de Laringotisiología
 Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 9 y horas convenidas.
 Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 944. TETUAN.

Doctora Africa Cobo Calvo
 Ex-profesor A. de la Facultad de Medicina de Sevilla
ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MUJER Y PARTOS
 CONSULTA DE 3 a 7
 ANTIOCO NUM. 6, pral. (PLAZA RUIZ).

El proceso contra Lewis y el sindicato minero

El juez federal afirmó el derecho del tribunal a prohibir que un Sindicato actúe contra el interés público

Washington, 30.—El juez federal, Alan Goldsborough, ha denegado la petición de la defensa para que se dejaran sin efecto los cargos de desobediencia formulada contra John Lewis y la Unión de Mineros, por no haber ordenado la suspensión de la huelga, que lleva ya nueve días de duración.

Goldsborough rechazó los argumentos de que el proceso es ilegal y afirmó el derecho del Tribunal a prohibir que un Sindicato obrero actúe contra el interés público.

La defensa adujo que ninguna de las pases acusadas es culpable y seguidamente los representantes del Gobierno comenzaron su exposición del caso. El primero en declarar fué el administrador de las minas incautadas por el Gobierno, Collisson, quien hizo historia de las relaciones entre éste y la Unión Minera desde mayo último, mes en el que las minas fueron incautadas para poner término a la huelga existente en aquella fecha.

Entonces el Gobierno firmó un contrato con la Unión de Mineros.

El abogado de ésta, Hopkins, adujo que el control de las minas por las autoridades federales ha sido ficticio y afirmó que el Gobierno en vez de una fun-

ción soberana, ha realizado un negocio y que por lo tanto está sujeto a las restricciones legales aplicables normalmente a las compañías particulares.—EFE.

Los propietarios de minas están desunidos : : : : :

Washington, 30.—Los propietarios de las minas de hulla del sur del país, van a plantear definitivamente la cuestión sobre si aceptarán o no la propuesta de su presidente para entrar en negociaciones con John L. Lewis y tratar de poner fin a la huelga del carbón.

Existen dudas sobre el éxito de la cuestión, en vista de la desunión que existe entre los propietarios de las minas y aún cuando se llegase a lograr la unión necesaria entre ellos para

negociar con Lewis, se ignora si éste aceptará la oferta.—EFE.

Se suspenderá la fabricación de papel : : : : :

Nueva York, 30. La Asociación de Industria y Comercio de esta ciudad, ha informado que si continúa la huelga de mineros del carbón, se suspenderá toda la fabricación de papel, con excepción del de periódicos, en el plazo de dos semanas, ya que la industria papelera tiene una reserva de esta clase de combustible para dos semanas solamente.

La industria de la fabricación de papel para periódicos, depende en mayor escala de la energía eléctrica, y por tanto, no se verá tan perjudicada por la huelga de los mineros.—EFE.

TSALDARIS reunió al gobierno para estudiar la crítica situación griega

El primer ministro saldrá hoy para Nueva York

Siguen produciéndose choques con los guerrilleros

Atenas, 30.—El primer ministro ha convocado a una reunión del Gabinete con el fin de proceder a un estudio de la situación planteada con motivo de la creciente crisis.

Se especula con la posibilidad de que Tsaldaris presente la dimisión.

La mayoría de los observadores insisten en que el primer ministro tiene la intención de trasladarse el domingo a Nueva York.—EFE.

La queja griega al Consejo de Seguridad : : : : :

Atenas, 30.—Después de una reunión del Gabinete griego, el primer ministro, Constantín Tsaldaris, ha manifestado que la queja griega contra la alegada interferencia de potencias extranjeras en la actividad de las guerrillas en Grecia, va a ser presentada ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, y no ante la Asamblea general como se había anunciado previamente.

Tsaldaris confirmó que mañana domingo saldrá para Nueva York por vía aérea. EFE.

Otro choque con los guerrilleros : : : : :

Atenas, 30.—El Ministerio de Seguridad anuncia que se ha producido un choque entre una banda de guerrilleros y fuerzas del Ejército y gendarmería en la aldea de Letrun, en la región de Larissa.

Después de veinticuatro horas de lucha, 19 guerrilleros resultaron muertos y numerosos heridos.

El Ejército tuvo 9 bajas. Siete fueron hechos prisioneros por los guerrilleros.

En la región de Tesalia siguen con éxito las operaciones de limpieza.—EFE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO

Calvo Sotelo s.º 20 Tl. 403

Pueblos y ciudades deberán protegerse por sí mismos contra la bomba atómica

Ha dicho el periódico «Coast Artistry Journal»

Washington, 30.—Según el órgano semioficial "Coast Artistry Journal", la defensa nacional impone como un imperativo a los pueblos y ciudades el que se preparen para protegerse a sí mismos contra cualquier ataque con bombas atómicas o cohetes en el futuro.

Agrega que el público no debe dejarse engañar por el sentimiento de falsa seguridad existente en la actualidad, ni, por otra parte alarmar indebidamente a las masas con el irresponsable y constante relato de los espantosos efectos de la guerra moderna.—EFE.

Uno de los mayores estraperlistas del mundo, detenido

Ha sido juzgado por un Consejo de Guerra norteamericano en Alemania

Berlín, 30.—Uno de los más audaces estraperlistas del mundo, el norteamericano Lewis Warner, ha sido juzgado por un consejo de guerra y declarado culpable de los cargos que se le imputaban, entre los que figuran, posesión ilícita de divisas extranjeras, oferta de artículos prohibidos y numerosos negocios fuera de la ley.

La condena se limita a una multa equivalente a 32.000 pesetas, que podrá pagar en los próximos once meses.

De no hacerlo así tendría que estar 18 meses en la cárcel.

Lewis Warner efectúa sus negocios en colaboración con su padre y tres hermanos, residentes en Nueva York, París y Shanghai. EFE.

También se discutió ayer de España en la O.N.U.

En la Comisión económico-social propusieron su expulsión de la Organización de Aviación Civil Internacional

La Unión Sudafricana plantea otro grave conflicto

Lake Success, 30.—El problema de las relaciones de España con las Naciones Unidas ha vuelto a ser planteado en la sesión de la Comisión Económico-Social, durante un debate en el cual se estudiaron los acuerdos entre las Naciones Unidas y sus organismos especializados.

En el curso del mismo, que se prolongó durante cuatro horas, muchos delegados se opusieron a la presencia de España en organismos como la Organización provisional de Aviación Civil Internacional.

Polonia presentó una enmienda a la ponencia francesa que se debatía, en la cual se pide que la aprobación de la misma debería ser aplazada mientras que España pertenezca a la "O. P. A. C." y que dicho organismo debía decretar la expulsión de España de su seno.

La citada enmienda también propone que España sea excluida de la Organización Internacional de Aviación.—EFE.

Una decisión de Sudafrica que promoverá gran revuelo : : : : :

Lake Success, 30.—El Subcomité de tutelas de las Naciones Unidas, ha rechazado la petición de la Unión Sudafricana para anexarse al suroeste de África.

Según los observadores, esta decisión promoverá gran revuelo, pues se recuerda que el delegado sudafricano afirmó que su país se anexaría este territorio, con o sin la aprobación de las Naciones Unidas.

El Subcomité decidió por doce votos contra seis que la información suministrada hasta ahora no justificaba la anexión.

Este acuerdo irá ahora al pleno del Comité de tutelas para la decisión final.—EFE.

El delegado filipino propone una Conferencia Internacional de Prensa : : : : :

Nueva York, 30.—El delegado filipino en la Asamblea general de las Naciones Unidas, Carlos Rómulo, ha expresado su deseo de que en la proyectada Conferencia Mundial de Prensa, propuesta por Filipinas para el próximo año, se incluya el establecimiento de un sistema internacional para la distribución del papel de periódicos.

En una entrevista publicada por la revista "Editor and Publisher", Rómulo, que anteriormente ha sido propietario de un diario en Manila, dijo que no sabía como podría resolverse el problema de la escasez de papel y agregó que "es una cuestión que necesita ser tratada perentoriamente en alguna conferencia internacional". Dijo también que el estudio de este asunto no debe tener por único fin aliviar la inmediata escasez, sino la preparación de planes a largo plazo para la construcción de nuevas fábricas de papel en todo el mundo.—EFE.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

NEUMATICOS

6.00-20, 6.50-20, 7.00-20, 7.50-20
8.25-20 y 9.00-20

CASA PARRÉS

TETUAN